

de una profesión común de fidelidad a Cristo y de una oración antigua y nueva que pueda armonizar los espíritus y las voces en la celebración de la grandeza de Dios, de su plan de salvación de toda la Humanidad en Cristo. En el campo de la doctrina y de la disciplina eclesiástica existen todavía diferencias y distancias entre unos y otros. Por el momento debe ser así, por respeto de la variedad y de la libertad hasta que podamos merecer la gracia suprema de la verdadera y perfecta unidad en la fe y en la comunión. Pero la caridad puede y debe ejercerse entre nosotros desde ahora y mostrar su fuerza misteriosa y prodigiosa: "Donde hay caridad y amor, allí está Dios".

Por todo esto, es un gran día este que, merced a la bondad de Dios, vos nos hacéis vivir. En este día, alegrémonos y gocemos juntos.

#### RESPUESTA DEL PRIMADO ANGLICANO

Con profunda gratitud y afecto fraterno en Cristo presento mi saludo a Vos como vuestro huésped en esta Ciudad del Vaticano. Os saludo en mi calidad de arzobispo de Canterbury y presidente de la Conferencia de Lambeth de los obispos de la Comunión Anglicana del mundo entero. Paz a Vos y a todos los cristianos que viven y oran en la obediencia a la Iglesia Católica Romana.

He llegado con el vivo deseo en el corazón, deseo que estoy seguro está también en vuestro corazón, de ayudar con nuestro encuentro a la realización de la oración de Nuestro Divino Señor, para que todos sus discípulos lleguen a la unidad en la verdad.

Todo el mundo cristiano rinde su agradecimiento a Dios omnipotente por todo lo que hizo el Papa Juan XXIII, tan amado, para servir la unidad que tanto amó. Vuestra Santidad trabaja y eleva sus oraciones por la unidad, animado de la misma divina inspiración y con ese fin se reunió en Jerusalén con el patriarca Atenágoras y ahora me recibe a mí en Roma. Quiera la gracia de Dios hacernos capaz de servir su divino propósito con este nuestro encuentro y hacer que todos los cristianos de cada lugar se hallen en grado de sentir el dolor de su división y tratar de buscar la unidad en la verdad y en la santidad.

## FERRETERIA Y ABARROTERIA

le ofrece al mejor precio

**VIDRI DUCH  
& CIA.**

Teléfonos: 21-52-80 y 21-52-81.

San Salvador.

En el camino hacia la unidad existen graves dificultades de doctrina. Es ésta para mí una razón de mayor esperanza y ciertamente que será la esperanza de Vuestra Santidad, en modo que aumente el diálogo entre los teólogos católicos romanos y anglicanos y de las otras tradiciones, para explorar conjuntamente la divina revelación. En el camino que conduce a la unidad existen también dificultades de orden práctico del pueblo cristiano. Mayor motivo éste para que los argumentos sean discutidos conjuntamente con paciencia y caridad. Aún cuando la meta de la unidad está todavía muy lejana, los cristianos pueden ya alegrarse en el hecho de su común bautismo en el nombre de Dios uno y trino, Padre, Hijo y Espíritu Santo, y pueden ellos ya orar unidos, rendir común testimonio a Dios y servir comúnmente a la Humanidad en el nombre de Cristo.

Sólo viendo a nosotros los cristianos crecer visiblemente en la unidad, el mundo aceptará, a través de nosotros, el divino mensaje de paz. Deseo unir mi voz a la de Vuestra Santidad, implorando que las naciones acuerden abandonar las armas de la destrucción, resolver sus diferencias sin guerras y encontrar una soberanía superior a la de cada uno de los Estados. De este modo, el canto de los ángeles resonará en la voluntad y en la obra de los hombres "Gloria in excelsis Deo et in terra pax".

#### LA S. CONGREGACION PARA LA DOCTRINA DE LA FE.

El Santo Oficio que tenía por finalidad el velar por la pureza de la fe, ha sido sustituido por un nuevo organismo, la "Sagrada Congregación para la Doctrina de la Fe", la cual adaptándose mejor a la psicología y a las necesidades del tiempo en que vivimos ha de tener un carácter más bien positivo. Esto es lo que ha dispuesto Pablo VI conformándose con el espíritu del último Concilio. El Papa se reserva para sí la presidencia y le señala como tareas, aparte de la de tutelar la doctrina y la moral católica en todo el mundo, el impulsar los estudios, diálogos y publicaciones relacionadas con la doctrina católica.

Esta transformación es una prueba más de cómo se van llevando a la práctica las orientaciones del Vaticano II.

## LIBRERIA CERVANTES

4<sup>a</sup> Av. Sur N° 110.

Extenso surtido de Estampas,  
Rosarios y Libros.  
Regalos:

Todos a precios económicos.

Prontitud de servicio.

Teléfono 21-41-22.

San Salvador.